



Nota de Prensa N°141 -2016 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA PIDE A ALCALDE PROVINCIAL ACLARAR SITUACIÓN DE LOS TERRENOS DEL CAMAL MUNICIPAL

• **Solicita intervención de la Contraloría**

El congresista de la República JUSTINIANO APAZA al tomar conocimiento, por información periodística regional, que 1,746 m² de los terrenos del Matadero Metropolitano de Río Seco de propiedad de la Municipalidad Provincial de Arequipa, han sido invadidos y son usufructuados con total libertad por un particular; mediante comunicación dirigida al Dr. Alfredo Zegarra Alcalde de la Municipalidad Provincial de Arequipa, el parlamentario le exigió informar sobre la situación legal y real de estos terrenos, así como le haga conocer las acciones adoptadas para resolver la usurpación de la cual es objeto el patrimonio de la ciudad.

Asimismo, el congresista Justiniano Apaza ha remitido una comunicación al Contralor General de la República a fin de solicitarle que, conforme a sus atribuciones, inicie, de inmediato, una acción de control para esclarecer esta situación y, de ser el caso, se apliquen las sanciones que corresponda.

"No es posible que por negligencia de la autoridad municipal se afecte y ponga en riesgo el patrimonio de la ciudad, para beneficiar a inescrupulosos traficantes. Tengo la impresión que existe un nivel de corrupción que está permitiendo esta irregularidad. Espero que el Alcalde Provincial ofrezca una respuesta satisfactoria y adopte las decisiones que correspondan en salvaguarda del patrimonio de Arequipa", señaló Apaza Ordóñez.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 12 de mayo de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891